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他のクラブの例会
　私は、日田にも事務所があるので、以前はホームクラブに
出席できない場合に、メークアップとして、日田ロータリーク
ラブに出席することがありました。また、知人がいたので、玖
珠ＲＣの例会にも出たことがありました。今回、会長になった
ことから他クラブの運営も勉強したいと思い、メークアップの
必要はありませんでしたが、知人のいる大分キャピタルＲＣと
別府ＲＣの例会に出てみました。
　それぞれのクラブの例会は、独特の工夫が凝らされてお
り、参考になります。我がクラブにも参考になると思う内容を
挙げてみます。
1 食事は、三々五々食べ始めるクラブと、12時30分に一斉に
食べ始めるところとまちまちです。ロータリーソングを歌うタ
イミングも異なります。
2 別府では、入会3年目までの会員が、例会場の入り口に立っ
て、会員やゲスト・ビジターのお出迎えをする決まりになって
いるそうです。
3 別府では、ロータリーソングの後で、ラジオ体操をしていま
した。お互いに健康を確認し合うのに良い企画と思います。
4 玖珠では、ロータリーソングの後に、必ず「4つのテスト」の
全員での読み上げがありました。歌では出せない重みがあり
ました。
5 司会は、必ずしも幹事がするわけではなく、玖珠ではＳＡＡ
（会場監督）が、別府ではプログラム委員長がしていました。
6 大分キャピタルでは、会長の時間もパワーポイントを用いて
10分以上講演のように話をされていました。また、各委員会
報告もパワーポイントを準備して丁寧な説明がなされていま
した。
7 日田では、ニコニコ箱に毎回10人以上が手を挙げて、会員
が競って近況報告をする時間となっていました。
8 玖珠では、定期的に1人5分のリレートークの例会があり、
全員が近況報告をする機会が設けられていました。
9 別府では、ホーム例会参加の促進のために、会員が景品を
出して、参加者に抽選で当たるという企画をしていました。
　私の僅かな他クラブ例会参加経験でも、これだけ参考に
なることがありました。
　我がクラブでも、より充実した例会運営のために、参考に
したいと思います。
　また、最近入会された会員の皆さんには、ぜひ、メークアッ
プやその他の機会に他クラブの例会に訪問してみることをお
勧めします。
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・出席報告（12月6日）

■　第19回例会の記録（12月6日）
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■　本日のプログラム（12月13日）
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「それでこそロータリー」

髙橋　陽子様（ Office Sole代表 ）  
バットもグローブも持たない   
「オンライン甲子園」に見た人材教育の道筋

＊ 今週のお祝い

会員誕生日 池邉　友起会員（12月15日）
大木　孝吉会員（12月17日）  
宿利　美穂会員（12月19日）

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー



入会報告

新会員の松川大介さんです。
宜しくお願い致します。

例会の予定

■12月20日（月）

■12月27日（月）

■ 1 月 6 日（木）

■ 1 月10日（月・祝）

■ 1 月17日（月）

■ 1 月24日（月）

クリスマス家族例会

「マリーゴールド迎賓館」 18：30〜20：30

定款細則の規定による休会
新春合同例会（代表出席・Zoom視聴）
休会
トキハ会館　通常例会
ゲスト卓話

幹事報告

・補助金管理セミナー（Zoom）開催のご案内
　日時2022年1月29日（土）13：00～16：00   
　Zoom登録開始12：00～   
　<出席義務者>会長エレクト、次年度R財団委員長、次年度
　国際奉仕委員長、次年度青少年委員長、次年度奉仕委員長、
　他希望者

・今年度もロータリー財団年次寄付を行います。
　地区補助金プロジェクトへ繋がる寄付です。
　1人150＄（1＄＝114円）

委員会報告

サミーラさんへ12月米山奨学金の贈呈を行いました。
先日行われた外国人による日本語スピーチコンテストにて
TOSテレビ大分賞を受賞しました！

ニコボックス

★藤本　保会員（5口）
11月14日は、「はばたき」の子ども達のためにありがとうご
ざいました。理事長としてお礼申し上げます。 

年次総会
指名委員会より2022-23年度の役員・理事の発表を行いました

〈卓話の時間〉 （12月6日）
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2022年7月～2023年6月　髙橋年度

クラブ管理運営統括・クラブ研修リーダー兼任

会員組織担当

公共イメージ担当

奉仕プロジェクト担当

ロータリー財団担当

理事会報告

議題１　クリスマス例会について　承認
　①参加の子ども達へプレゼント代補助
　②事務局員1名参加（クラブ負担）
　③クリスマス例会も日豊観光㈱での旅割適用。
　　参加者全員（子ども含む）1人2,000円のクーポンあり。
　　クーポン利用方法については、次回臨時理事会にて決定
　　とする。
議題２　1/31確認・2月プログラムについて　承認
　1/31（月）コンパルホール昼例会 
　　　　　　／R財団補助金管理セミナー報告
　　　　　　卓話者　1/29（土）Zoomセミナー出席者
　　　　　（次年度会長幹事・次年度R財団委員長　予定）
2月プログラム
　2 / 7（月）会員卓話（坂本会員）
　2/14（月）ロータリー７つの重点分野学習
　2/21（月）ゲスト卓話
　2/28（月）次年度地区補助金プロジェクト全員協議会
議題３　大分中心市街地共通駐車券（お猿のマークの駐車券）
　　　　について
　8/16～現在12/13旅割利用分で共通駐車券598枚（1枚200円券）
　あり。12/13（月）例会にて旅割終了。
　駐車券は、全会員（12/1時点会員）へできる限り均等に配
　布する
議題４　2022-23年度　地区委員推薦について　承認
　坂本　肇会員（職業奉仕委員会）

12月6日（月）13：35～14：00

（河野、清水、髙山、大木、穐田、髙橋、髙野、門脇）

　　＜愛のポリオ募金＞

11月集計分　4,435円

ご協力ありがとうございました。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ,　ニサンカ
　　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）


